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Referente: Posto de Saúde

Sigmar Dantas Pereira, Vereador da Câmara Municipal de

Mariápolis, usando de suas atribuições que lhes são conferidas por Lei, apresenta a Vossa
Excelência, na forma regimental, a presente INDICAÇÃO, para que sejam sugerido ao

Seúor Prefeito Municipal e a Secretaria de Saúde, a realizaçáo de estudos para

construção de Unidade Básica de Saúde em local próximo ao Centro de Saúde destinado
às consultas médicas.

Justificativa:

Atualmente o Município de Mariápolis conta com dois

estabelecimentos de saúde, todavia, o Centro de Saúde Ari Toledo Silva, onde o

arendimento dos pacientes ocorre, está com suas instalações defasadas. infraestrutura
precária e tamanho pequeno em razáo da demanda.

Sua Excelência o Prefeito Municipal, em atitude inédita, consultou

recentemente a população quanto à mudanga de local do posto de saúde para o prédio que

atualmente abriga a assistência social. A população em sua maioria foi favorável.

Todavia, vislumbro que a construção de um espaço planejado apenas

para as consultas, trataria o almejado resultado de melhoria no atendimento aos pacientes

bem como com um custo quiçá até inferior ao que seria dispendido em obras de reformas

de outro prédio.

Assim, apresento a presente indicação.

E a.justificativa.

Sala das Sessões, 1 de setembro


